

# 第22回B & G杯ビーチバレー ボール 行政区親善交歓会

2月17日、町民体育館においてB & G杯ビーチバレー ボール行政区親善交歓会が開催されました。

開会式では、宍戸町長と大和田議會議長の激励の後、雁股田行政区の荒井花江選手が力強く選手宣誓をし、競技が開始されました。

選手のボールへの集中力・気合の入ったかけ声など各チームとも日々の練習の成果を発揮し、力一杯のプレーを繰り広げ、白熱した試合が展開されました。

大会成績	
優 勝	荒町行政区
準優勝	小野赤沼行政区
第3位	中通行政区 本町行政区A



優勝 荒町行政区



準優勝 小野赤沼行政区



1月29日から31日まで、町民体育館においてラージボール卓球教室を開催し、約20名が参加しました。小野高教諭の深谷亮幸先生が講師となり、ラージボールの特徴、ルールなどについて説明がありました。

ラージボール卓球は、一般的な卓球より口径が大きいことなどから、打球のスピードは緩めで、ラリーが続きやすく、初心者でも手軽に楽しめるスポーツです。

実際にゲームが行われると、普通の卓球よりもラリーが続き、楽しい雰囲気の中でのゲームをしていました。

ラージボール  
卓球教室実施



2月12日から14日まで、海洋センターアリーナにおいて、小野高教諭の春木祐二先生を講師としてお招きし、教室を開催しました。初めてラケットを握った参画者もどんどん上達していました。みなさん、たくさん汗を流して楽し<sup>く</sup>プレーされていました。心と体のリフレッシュをはかるため、教室終了後もぜひ仲間で運動をする習慣をつくるいただきたいと思います。

町民テニス教室実施